

## **Erlebnisbericht - "Ich war 5 Stunden tot"**

Aufschaltdatum: 20.07.2020

Freitag, 4. September, 20:00 Uhr: Erlebnisbericht von Andreas Berglesow / Montag, 7.

September, 20:00 Uhr: Berufung und Dienst-Bericht von Andreas Berglesow im KIZ Kirchliches Zentrum Niederwangen

Andreas Berglesow verstarb im Krankenhaus an den schweren Verletzungen, die er bei einem Autounfall erlitt. Er selber sieht sich durch das Krankenhaus in den Himmel „gehen“. Er begegnet Jesus und bekommt von ihm den Auftrag, die Menschen auf den Weg in den Himmel zu führen.

So kommt er wieder in seinen Körper hinein. Er wird operiert und kann nach vier Monaten nach Hause gehen. Er lebt und wird an diesen beiden Abenden unser Gast sein.

Eine bewegende Geschichte, die kaum zu glauben ist.

Freitag, 4. September 2020, 20 Uhr

Erlebnisbericht

Montag, 7. September 2020, 20 Uhr

Berufung und Dienst-Bericht

KIZ Kirchliches Zentrum Niederwangen

Freier Eintritt.

Infos: Pfarrerin Ulrike Schatz, 031 978 32 26

Flyer Erlebnisbericht

[http://www.kg-koeniz.ch/de/aktuelles/meldungen/archiv/1599523274\\_Erlebnisbericht.php](http://www.kg-koeniz.ch/de/aktuelles/meldungen/archiv/1599523274_Erlebnisbericht.php)